

La Infanta Elena y Rodrigo Rato, presidente de Caja Madrid, han visitado un centro pionero en Madrid.

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad neurológica que afecta principalmente a jóvenes y, en mayor medida, a la mujer ya que 2 de cada 3 pacientes son mujeres y aparece en torno a los 30 años. Las consecuencias psicológicas tras el diagnóstico, tanto para la persona afectada como para su familia, pueden ser muy variadas, y van desde la negación, ira, depresión hasta la aceptación.

Dentro de sus proyectos para la atención de los afectados por esta enfermedad, la Asociación Española de Esclerosis Múltiple (AEDEM) y Obra Social Caja Madrid han puesto en marcha un centro pionero y de referencia a nivel estatal en el tratamiento de esta enfermedad. El 26 de mayo (Día Mundial de la Esclerosis Múltiple) han visitado el centro Su Alteza Real La Infanta Doña Elena, que además es Presidenta de Honor de asociación, el presidente de Caja Madrid, D. Rodrigo Rato y la presidenta de la Comunidad de Madrid, D.ª Esperanza Aguirre, entre otras autoridades y asistentes.

360 plazas en 1.650 m²

El centro, situado en la calle Sangenjo 36 de Madrid, es un edificio de dos plantas de 1.650 m² que cuenta con 360 plazas al que pueden acudir personas afectadas por esta enfermedad de toda España. El centro, el mayor y único de estas características que hay en España, está compuesto por dos partes, el centro de día con 60 plazas y el centro de rehabilitación integral con 300 plazas. Además, ofrece un servicio pionero en la formación para los profesionales que tratan esta enfermedad.

Fuente: obrasocialcajamadrid.es